

Einen Schritt weiter,

sind wir gegenüber dem letzten Jahr. Mühten wir uns vor einem Jahr auf unseren monatlichen Stammtischen mit dem Blick in die Glaskugel, wie es mit dem Amazonas weitergeht, so hat sich inzwischen der monatliche Vereinsabend mit Gesprächen rund um die Aquaristik und rund um den Amazonas wieder etabliert. Statt Vorträgen, die momentan noch schwierig für uns zu organisieren sind, behelfen wir uns derzeit mit aquaristischen DVD-Beiträgen.

Nachdem der Schiersteiner Ortsbeirat auf seiner letzten Sitzung im Mai die Einrichtung eines von den Vereinen nutzbarem WLAN im Bürgerhaus Alte Hafenschule beschlossen hat, vielen Dank hierfür, stehen uns in Zukunft, hoffentlich bald, weitere Möglichkeiten für die Vereinsabendgestaltung, z.B. bis hin zu hybriden Vorträgen zur Verfügung. Insbesondere seitens unseres Bundesverbandes (VDA) bedarf es hierfür noch einiger Vorarbeiten.

Weiterhin ist inzwischen wieder Leben in unseren Facebook-Auftritt eingezogen. So laden wir auf diesem Weg wieder zu unseren Vereinsabenden ein und auch das eine oder andere aquaristische Thema kam rüber.

Im vergangenen Quartal kamen wir zu drei Vereinsabenden zusammen, an denen wir uns mit Vereins- und aquaristischen Themen beschäftigten. Der eigentliche Höhepunkt war aber die Teilnahme am Verbandstag des VDA (Verband deutscher Aquarienvereine) in Berlin. Im Mittelpunkt der Tagung stand das Thema Arterhaltung. Auch Aquarianer sind an vielen diesbezüglichen Projekten und Erhaltungszuchten mit wissenschaftlicher Begleitung beteiligt.

Mit unseren Vereinsabenden geht es in der Alten Hafenschule jeweils um 20.00 Uhr am



Montag, 03.07.2023

(letzter Vereinsabend vor der Sommerpause)

Montag, 04.09.2023,

Dienstag, 10.10.2023 und

Montag, 06.11.2023

weiter. Das Programm des jeweiligen Abends können Sie vor dem betreffenden Abend unserem Facebook-Auftritt entnehmen. Vielleicht auch unserer neuen Homepage, die im Lauf des Sommers online gehen soll.

Den Lesern des Schiersteiner Lebens, seinen Vereinsmitgliedern und Freunden wünscht der Vorstand des Wiesbadener Aquarienvereins Amazonas ein tolles Hafenfest und einen schönen Sommer.

Udo Gensicke

www.amazonas-wiesbaden.de

www.facebook.com/AmazonasWiesbaden